

御園小だより

発行人 深川 昭久

新年度がスタートしました

新1年生54名を迎え、全校児童385名で令和4年度伊勢市立御園小学校がスタートしました。マスク越しではありますが子どもたちの元気な声が、毎日聞こえています。

この1年間、職員一同、子ども一人一人を大切にされた教育活動に取り組みますので、よろしくお願ひします。

新型コロナウイルス感染症については、終息の見通しがまだ立たず皆様におかれましては、ご家族の健康管理に心を砕く毎日かと思ひます。今年度も、授業や行事の進め方等に工夫や配慮等を行ったり、マスクの着用・手洗い・消毒等の基本を徹底したりします。また、換気に心がけ、学習環境も整えます。

子どもの健康安全を第一に考え、取り組んでいきます。



《入学式（4月7日）》

新型コロナ対策のため、来賓の皆さまや在校生の出席はなく例年より縮小した形で行いました。今年の新1年生は54人です。

担任の先生による呼名に新1年生の子どもたちはしっかりと「はい！」と返事ができました。今から始まる学校生活への期待を感じました。



《健康診断》

4月12日より健康診断が始まっています。身体計測、視力検査、聴力検査は来週初めに全学年が終わります。学校医さんによる検診は4月～6月にかけて行われます。

保健室で検診行うときは、児童は廊下に静かに並んで順番を待つようにしています。

健康診断をきっかけにして、自分の体や生活のことを振り返ってみましょう。

